

# HAINZENBERGER GEMEINDEZEITUNG



**Nr. 21 - Ausgabe November 2013**

An einen Haushalt! Amtliche Mitteilung - Zugestellt durch Post.at

## Inhalt

Einweihung Feuerwehrauto

Der Bürgermeister persönlich  
GR-Sitzung vom 21.11.2013

Jungbürgerfeier 2013  
Lehrling Hannes Fankhauser - Gold

Goldene Hochzeit:  
Juliane und Franz Steiner

Babypaket:  
Rieser Olivia-Marie geb. 03.10.2013

Geburtstage:  
Anibas Erich - 92  
Rainer Erwin - 70

Hinweis: Die Gemeinde sucht für den Zeitraum vom 15.1.2014 bis voraussichtlich 15.4.2014 eine Reinigungskraft als Krankheitsvertretung. Das Beschäftigungsausmaß ist 12 Stunden pro Woche. Bei Interesse bitten wir um Meldung im Gemeindeamt.

**Achtung: ab 01.12.2013  
geänderte Öffnungszeiten  
beim Recyclinghof Zell:**

Montag von 13:00 bis 18.00 Uhr  
Mittwoch von 13:00 bis 18.00 Uhr  
Samstag von 09:00 bis 12.00 Uhr

## Einweihung des neuen Feuerwehrlöschfahrzeuges

Am Sonntag, den 13.10.2013, konnte die FFW Hainzenberg ihr neues Löschfahrzeug feierlich einweihen. Dekan Ignaz Steinwender feierte gemeinsam mit den zahlreich erschienenen Gästen und Feuerwehrkameraden eine Hl. Messe in der Feuerwehrrhalle und segnete das Fahrzeug. Als Autopatin für den 177 PS starken und 217.000,- Euro teuren Mercedes Benz Vario Type 818 D fungierte Doris Binder.

Kommandant Stefan Binder konnte als Ehrengäste unter anderem Nationalrat Franz Hörl, Bezirksfeuerwehrkommandant Hans Steinberger, Bezirksfeuerwehrinspektor Stefan Geisler, Abschnittsfeuerwehrkommandant Siegfried Geisler, Bürgermeister Georg Wartelsteiner, Fahnenpatin Ingrid Burgstaller, Ehrenmitglied Walter Burgstaller und Herbert Empl von der Firma Empl in Kaltenbach begrüßen.



Der Sozial- und Gesundheitssprengel  
Zell am Ziller und Umgebung lädt  
herzlich ein zum

**„Advent im Dorf“**  
am Samstag, den 30. November 2013  
ab 15.00 Uhr bei der Volksschule  
Zell am Ziller.

## Der Bürgermeister persönlich ...

Liebe Hainzenbergerin,  
lieber Hainzenberger!

Kaum ist der erste Schnee gefallen und die Landschaft entfaltet ihre gesamte winterliche Pracht, dann beginnt auch schon wieder emsiges Treiben in den Schigebieten, um bei Saisonstart für den Besucheransturm gerüstet zu sein.

Ähnlich ist es auch in der Gemeinde. Hier sind die Probleme jedoch völlig anders gelagert.

Wurden alle Vorbereitungen getroffen, damit die Schneeräumung funktionieren kann. Sind die Schneestangen überall gesetzt und die Abrutschsicherungen in den steilen Hängen oberhalb von Gemeindestraßen angebracht usw. Als nächstes stellt der Schneepflugfahrer fest, dass er mancherorts nicht mehr umdrehen kann und für ihn dadurch das Schneeräumen in der gewohnten Form nicht mehr möglich ist.

Oft sind es nur Missverständnisse, die die Schneeräumung erschweren. Da genügt es zB schon wenn ein Fahrzeug anders abgestellt wird oder eine Absperrung verschoben wird. Mit ein bisschen gutem Willen lässt sich das alles regeln. Unter dem Strich profitieren wir dann wieder alle davon.

Sicher ist aber, dass ohne das Entgegenkommen



verschiedener Mitbürger, wofür ich mich herzlich bedanken möchte, die Schneeräumung mancherorts nicht mehr finanzierbar wäre und daher in diesen Bereichen eingestellt werden müsste.

Auch heuer möchten die Ortsbäuerinnen und ich unsere älteren Mitbürger wieder zu einem gemütlichen Weihnachtskränzchen einladen. Für Speis und Trank ist in ausreichendem Maß gesorgt und auch die Unterhaltung wird nicht zu kurz kommen.. Das Kränzchen findet am Samstag den 07.

Dezember 2013, um 14:00 Uhr, im Mannschaftsraum der Freiwilligen Feuerwehr Hainzenberg statt. Wir würden uns sehr über euren Besuch freuen.

Die Einladungen zum Kränzchen wurden bereits verschickt. Sollte jemand eine Fahrgelegenheit benötigen, dann könnt ihr euch jederzeit an mich (Tel 0664/5025063) oder die Gemeinde (Tel 05282/2518) wenden.

Der Bürgermeister:

Georg Wartelsteiner

## Der Gemeinderat hat beschlossen ...

Unter diesem Titel werden die wichtigsten Beschlüsse in stark gekürzter Form verlautbart. Die vollständigen Texte der jeweiligen Tagesordnungspunkte können im Internet unter <http://www.hainzenberg.tirol.gv.at/grbeschluss.htm> nachgelesen werden.

### **Beschlussfassung über Kanal Dickach**

Die Genehmigung für den Kanalbau Dickach ist mit wasserrechtlichem Bescheid vom 13.11.2013 erteilt worden. Der Gemeinderat stimmt dem gegenständlichen Kanalbauvorhaben einstimmig zu.

### **Aufnahme eines Kontokorrentkredites**

Der Gemeinderat beschließt die Aufnahme eines Kontokorrentkredites zur etwaigen Zwischenfinan-

zierung des Kanalbaues Dickach in Höhe von EUR 50.000,00 bei der Sparkasse Zell am Ziller.

### **Beitrag zur Kirchensanierung Maria Rast 2014**

Für das kommende Jahr sind Renovierungsarbeiten an der Nordseite der Kirche Maria Rast geplant. Der Gemeinderat genehmigt zum gegenständlichen Ansuchen der Pfarre Zell für das Jahr 2014 einen Beitrag in der Höhe von Euro 5.000,--.

# Jungbürgerfeier 2013

Nach längerer Zeit gab es am 16.11.2013 wieder eine Jungbürgerfeier und zwar für die Jahrgänge 1989 bis 1995. Erstmals wurde die Feier gemeinsam mit den Gemeinden Hippach, Ramsau und Schwendau durchgeführt, wobei die Jungbürger in die Organisation der Feierlichkeit miteingebunden wurden. Um 19:30 Uhr wurde ein Festgottesdienst in der Pfarrkirche Hippach mit Pfarrer Mag. Christoph Frischmann und Dekan Ignaz Steinwender gefeiert. Anschließend gab es ein gemütliches Beisammensein beim Abendessen im Ferienhotel Neuwirt in Schwendau. Den Abschluss fand die Feier beim Trachtenball in der Reme mit der „Freddy Pfister Band“.



## Auszeichnung für Lehrling Hannes Fankhauser

Am 04.11.2013 fand in der Wirtschaftskammer Schwaz die Abschlussfeier für den Lehrlingswettbewerb 2013 statt.

Als einziger Hainzenberger schaffte heuer Hannes Fankhauser, Dörfel 303, eine Auszeichnung: Hannes konnte im Lehrberuf Installations- und Gebäudetechnik Hauptmodul Gas- und Sanitärtechnik das „Goldene Leistungsabzeichen“ im 2. Lehrjahr erringen. Hannes arbeitet bei der Firma Haas Installationen GmbH in Gerlos. Chef Franz Haas freute sich sehr über die Auszeichnung und nahm an der Abschlussfeier ebenso teil wie auch Vizebürgermeister Helmut Armellini.

Wir gratulieren noch einmal ganz herzlich zu dem Erfolg und wünschen für die Zukunft weiterhin alles Gute.



## Goldene Hochzeit

Am 07. September konnten Juliane und Franz Steiner, Unterberg 215, das Fest der Goldenen Hochzeit feiern.

Am 26.11.2013 konnte das Paar jetzt die Jubiläumsgabe des Landes Tirol in Empfang nehmen. Bezirkshauptmann-Stv. Dr. Wolfgang Löderle überreichte im Beisein von Bgm. Georg Wartelsteiner und Vizebürgermeister Helmut Armellini die Urkunde und gratulierte dem Paar.

Wir gratulieren auf diesem Wege ebenfalls noch einmal ganz herzlich.



## Babypaket

Ein weiteres Babypaket konnte Bürgermeister Georg Wartelsteiner im letzten Monat an die glücklichen Eltern übergeben:

Er gratulierte Lucia und Thomas Rieser, Dörfel 410, zur Geburt der Tochter Olivia-Marie, geb. am 03.10.2013.



## Geburtstage

Am Donnerstag, den 10. Oktober 2013, konnte Herr Erich Anibas, Lindenhöhe 611/3, seinen 92. Geburtstag im Kreise seiner Familie feiern. Bürgermeister Georg Wartelsteiner überbrachte dem Jubilar die besten Glückwünsche der Gemeinde. Wie gut es dem Jubilar gesundheitlich geht sieht man schon allein an seinen Vorsätzen: Der Künstler hat sich vorgenommen im neuen Lebensjahr wieder Bilder zu malen.

Am Samstag, den 19. Oktober 2013, konnte Herr Erwin Rainer, Eggeweg 656, seinen 70. Geburtstag feiern. Bürgermeister Georg Wartelsteiner überbrachte im Rahmen dieser großen Feier die Geburtstagsglückwünsche der Gemeinde. Unter den zahlreichen Gratulanten befand sich auch eine Abordnung der Kameraden der Hippacher Schützen.

Wir gratulieren beiden auf diesem Wege noch einmal ganz herzlich und wünschen ganz viel Gesundheit!

